

# De padres lajinos: Sophie Aurora se convierte en el primer bebé de 2025 nacido en el hospital de Los Ángeles

María José Villagrán  
prensa@latribuna.cl

A las 06:17 de este miércoles llegó al mundo Sophie Aurora Gacitúa Valenzuela, convirtiéndose en el primer nacimiento del Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles y de la provincia de Biobío, este año 2025.

La información fue confirmada por la matrona clínica de la Unidad de Puerperio y Recién Nacido del Complejo Asistencial, Joselyn Jara, quien señaló que "este parto fue a las 6:17 de la madrugada, la bebé nació de 38 semanas, súper bien, y subió hace súper poco al cuarto piso, que es lugar donde va a estar dos días hospitalizada para luego irse a su casa".

La profesional agregó que tanto Sophie como su madre se

encuentran en buen estado de salud. "La bebé nació pesando dos kilos 630 gramos y midiendo 47 centímetros", relató Jara.

Por su parte, la madre de Sophie, Fernanda Valenzuela, relató que "somos de la comuna de Laja, feliz de que mi hija naciera y agradecer a las matronas porque fueron muy cariñosas, muy empáticas con el dolor que una siente. Fueron muy, muy preocupadas de todo. Así que un siete a todas las matronas".

En la misma línea, Pedro Valenzuela, el padre de Sophie, agradeció el trabajo en Complejo Asistencial, "en especial a las matronas porque, bueno, aparte del profesionalismo, se enfocan mucho en cumplir la expectativa y también en que no pase nada malo. Se enfocaron en que naciera bien y estuvieron, incluso yo creo que, en un momento más felices que yo cuando nació la Sophie".

El director (s) del Complejo Asistencial, Juan Carlos González, celebró el nacimiento del primer bebé del 2025 en la provincia de Biobío.

"Es una alegría recibir a esta primera ciudadana de la provincia. Y para nosotros, como Complejo, poder estar con las personas siempre presentes. Somos Complejo Asistencial 24-7. Acá no se duerme, por lo tanto, estamos siempre pendientes de las necesidades de los ciudadanos", relató González.

En representación del Servicio de Salud Biobío, el director (s) Claudio Salvo, expresó su alegría por el nacimiento, y destacó la importancia de apoyar a los jóvenes padres. "Tenemos muy pocos bebés hemos ido en una disminución en cuanto a ellos, así que también contentos que sean papás jóvenes, que se atrevan a tener hijos, porque



SOPHIE AURORA recibió la visita del director (s) del Complejo Asistencial de Los Ángeles y del Servicio de Salud (s) Biobío.

necesitamos niños en nuestra provincia, porque tenemos una gran población de personas mayores que tenemos que también ir enriqueciendo con

la población infantil".

Cabe mencionar que durante el año 2024 nacieron 2296 bebés en el Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz".